



かみよし

豊岡市立神美小学校・幼稚園

児童数116名 園児数7名 計123名

令和5年がスタートしました

1月10日から令和5年の学校園生活が始まりました。2学期の終業式で子ども達に冬休みを迎えるに当たって3つのお願いをしました。そのうちの1つに「なりたい自分」みつけです。3学期に目標をもって過ごせるように、自分のやりたいことやなりたい自分の姿を考えてみようと話しました。3学期の始業式で私が考えたなりたい自分は、「みんなが笑顔いっぱい元気いっぱいに過ごし、何事にも一生懸命に取り組める神美小学校・幼稚園とするために頑張る自分」と話しました。もちろん私1人の力では達成できませんので、みんなの協力が必要だと呼びかけ、いっしょに頑張ろうとお願いしました。3学期は、各学年のまとめの学期と言われます。なりたい自分という目標に向かって努力することや諦めずに取り組むことで得られる満足感や充実感が大切です。これらが3学期を次のステージへの足がかりにするための原動力となります。そのような学期となるように、我々教職員も子どもに寄り添いながらともに成長していきたいと思えます。

今年も保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

新春書初め大会

1月11日（水）に日本の伝統行事である新春書初め大会を行いました。由来や書くときの心構えなどの話を聞いた後、1,2年生は上質紙にフェルトペンで、3年生以上は画仙紙に毛筆で、文字の上達を願いながら心静かに一画一画、一筆一筆丁寧に書くことができました。今月末まで展示しておりますので、機会がありましたらご覧ください。



カルタ大会

1,2年生は、神美コミュニティからいただいた「神美カルタ」を使って、3年生以上は五色百人一首カルタを使って、学年毎に設定した日で実施しました。リーグ戦やトーナメント戦など方式は様々に工夫して熱戦を繰り広げました。百人一首は、自分の得意とする札を増やして、その札がどこに配置されているかを把握しておくことがポイントと言えます。冬休みにカルタを楽しんだ家庭もあると聞きました。一家団欒と学校行事を上手く絡めていただきありがとうございました。



「1.17を忘れない」追悼集会

阪神・淡路大震災から28年を迎えました。豊岡市においても大きく揺れたことは今でも忘れられません。この経験を後世に語り継ぎ、命の大切さについて考えたり、人と人とのつながりや助け合う心について学んだりする機会として、リモートで集会を持ちました。登下校を例に日常生活の様々な場面で発生する災害の危険を理解し、安全な行動ができるようにしようと呼びかけました。毎年「しあわせ運べるように」を聞くと胸にこみ上げるものがあります。



<今後の予定>

- 1月25日（水）なわとび大会
- 26日（木）豊岡市立豊岡南中学校入学説明会（豊岡市民会館）
幼稚園英語遊び
- 27日（金）読み聞かせボランティア 代表委員会
幼稚園運動遊び
- 30日（月）書写出前講座（6年生）
令和5年度神美小学校入学説明会
- 2月 2日（木）豊岡南中学校生徒会学校訪問（6年生）
- 6日（月）演劇ワークショップ（1年生）
書写出前講座（6年生）
- 11日（土）建国記念の日
- 13日（月）書写出前講座（6年生）
- 14日（火）日本・モンゴル民族博物館出前講座（2年生）
- 17日（金）授業参観日・生活発表会（幼稚園）
- 23日（木）天皇誕生日
- 24日（金）読み聞かせボランティア
代表委員会
- 27日（月）学校評議員会・子どもを見守る会
- 28日（火）児童会引継ぎ式

※変更になる場合があります。ご了承ください。